



**SERVICETECHNIKER/IN 80-100% (M/W/D)
FÜR DIE REGION WEINFELDEN BIS ST. GALLEN**

Du begeisterst dich für die Reparatur von Haushaltsgeräten und schätzt den persönlichen Kontakt zu unseren Kunden? Du siehst eine fachliche Beratung und Instruktion als wesentlichen Bestandteil eines exzellenten Kundenservice? Dann zögere nicht und bewirb dich bei uns!

DEINE MISSION

- Du bist verantwortlich für die Reparatur von Haushaltsgeräten aller Marken
- Du erstellst Kostenvoranschlägen für anfallende Reparaturen
- Unsere Kunden berätst und instruierst du über die Funktion, Bedienung, Wartung und den Kauf von Neugeräten

SO MACHST DU UNS GLÜCKLICH

- Du hast eine abgeschlossene Lehre als Elektromonteur/in oder eine ähnliche Ausbildung mit Anschlussbewilligung gemäss NIV Art. 15
- Vorzugsweise bringst du bereits Erfahrung im Reparieren von Haushaltsgeräten mit
- Du besitzt einen Führerschein der Kategorie B
- Du hast Freude am täglichen persönlichen Kundenkontakt
- Verantwortungsbewusstsein, eine selbstständige Arbeitsweise und Flexibilität zeichnen dich aus

DAS ERWARTET DICH



TEAMKULTUR



ATTRAKTIVES GEHALT



FIRMENEVENTS



WEITERBILDUNGEN



VIELSEITIGE TÄTIGKEIT

Bist du interessiert? Schick uns deine Bewerbung via Onlineformular auf unserer Homepage. Wir sind gespannt auf dich!

Seit mehr als vier Jahrzehnten pflegen wir als Familienunternehmen unsere Leidenschaft für den Verkauf hochwertiger Haushaltsgeräte zu fairen Konditionen. Unser Service umfasst eine kosteneffiziente Lieferung, fachmännische Installation sowie umfassende Inbetriebnahme und Reparaturen für Elektro- und Haushaltsgeräte sämtlicher Marken. Unser Hauptsitz befindet sich in der malerischen Stadt Schaffhausen, und wir sind stolz darauf, Filialen in Weinfelden, Thun, Winterthur und Visp zu betreiben. Mit einer Belegschaft von über 100 engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bieten wir zudem eine Vielzahl von Ausbildungsplätzen an, um junge Talente zu fördern

Hinweis für Personalvermittlungsstellen: Wir kooperieren ausschliesslich mit ausgewählten Partnern. Bewerbungsdossiers, die über Personalvermittlungen eingereicht werden, können leider nicht berücksichtigt werden.